

SCÖ Opti Cup 2025 in Öhringen

Am 4.15. Oktober fahren Maximilian, Joshua, Jonathan, Claudius und ich zur Opti Regatta nach Öhringen. Dort bauten wir unsere Boote auf und gingen nach der Steuerleutebesprechung sofort aufs Wasser. Es war sehr windig und kalt. Leider konnte Opti B den Lauf nicht zu Ende fahren, weil die Sturmwindwarnung anging. Opti A hingegen schaffte einen ganzen Lauf. Im Anschluss konnte jeder noch seinen Essensgutschein gegen ein warmes Essen im geschützten Zelt eintauschen: Pommes und Wurst oder Schnitzel.

Am nächsten Tag gab es sauer Wind und Opti B und A konnten jeweils drei Wettfahrten durchführen. Als jeder sein Boot in die Persennigs gehüllt hatte, konnte die Siegerehrung beginnen. Leider gab es noch zwei Proteste, weshalb wir etwas länger warten mussten.

Wir erreichten folgende Plätze:

Opti B: Max (24), Tabea (21), Joshua (16) von 30 Teilnehmer:innen.
Opti A: Claudius (26), Jonathan (15) von 26 Teilnehmer:innen.
Als Preis bekamen wir ein weißes Modell-Opti geschenkt. Außerdem erhielt jeder von uns ein kurzes Ur-Shirt.

Enave

Tabea